

# INDONESIA MUDA

## Letkol Inf Yuda Sancoyo M.Han Laks Bakti Sosial Kodim 0818 Pasca Operasi Katarak Gratis

Suferi - [JABAR.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://JABAR.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Oct 5, 2024 - 11:03



*Komandan Distrik Militer (Dandim) 0818/Malang-Batu, Letkol Inf Yuda Sancoyo, M.Han didampingi perwira staf dan Persit saat memberikan bantuan kepada masyarakat*

MALANG- Komandan Distrik Militer (Dandim) 0818/Malang-Batu, Letkol Inf Yuda Sancoyo, M.Han didampingi perwira staf dan Persit, melaksanakan kegiatan bakti sosial kepada pasien pasca operasi katarak.

Bakti sosial ini merupakan bagian dari program sosial yang diselenggarakan oleh Kodim pada bulan lalu dan bertujuan untuk membantu masyarakat yang membutuhkan. (10/2024).

Dalam rangkaian kegiatan ini, Dandim Yuda mengunjungi pasien pasca operasi di wilayah Ngajum dan Wonosari. Kunjungan ini bukan hanya sebagai bentuk kepedulian, tetapi juga untuk memberikan motivasi kepada pasien agar tetap semangat dalam menjalani proses penyembuhan.



"Kami ingin memastikan bahwa pasien mendapatkan perhatian dan dukungan yang mereka butuhkan setelah menjalani operasi," Kata Dandim 0818 Malang Batu, Letkol Inf Yuda Sancoyo.

Selama kunjungan, Dandim juga memberikan paket sembako dan kebutuh sehari-hari kepada pasien dan keluarganya. Letkol Inf Yuda Sancoyo berdialog dengan pasien, mendengarkan keluhan serta harapan mereka.

" Kegiatan ini diharapkan dapat meringankan beban mereka dan mempercepat proses pemulihan", katanya.

Kegiatan bakti sosial ini mendapatkan sambutan positif dari masyarakat. Beberapa pasien mengungkapkan rasa syukur atas perhatian yang diberikan oleh TNI.

"Kami merasa sangat terbantu, terutama di masa-masa pemulihan ini," ungkap salah satu pasien.

Dandim 0818/Malang-Batu berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan sosial seperti ini, sebagai wujud nyata pengabdian TNI kepada masyarakat. Kegiatan bakti sosial ini diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan dan kesehatan masyarakat, serta memperkuat hubungan antara TNI dan warga.\*\*